

Sion, 17.12.2017

## Affaire Buttet : le PDC au pied du mur !

## Affäre Buttet: die CVP mit dem Rücken zur Wand!

Au stade des rumeurs, il fallait être très prudent. Nous l'avons été. Par rapport au lynchage public, c'était, ce sera toujours sans nous ! Dans cette jungle politico-médiaque, nous ne sommes ni prédateurs, ni charognards. Le PLR ne va pas exiger la démission de M Buttet à la suite des nouvelles révélations de ce week-end. Il n'a pas à le faire même si les témoignages affluent et accroissent le malaise ambiant.

Nous l'avons dit la semaine dernière et nous le répétons : c'est au PDC valaisan à prendre ses responsabilités dans cette affaire : s'il a connaissance du contenu des témoignages signés par les victimes, il est condamné à agir, à faire comprendre à M Buttet que le statu quo n'est pas concevable.

Cette situation bancale n'est bonne pour personne, ni pour M Buttet, ni pour les Institutions, ni pour le canton.

La détresse actuelle d'un homme et de ses proches ne nous laisse pas indifférents, bien au contraire, mais nous sommes aussi confrontés à un problème politique, institutionnel qu'il faut solutionner dans les meilleurs délais.

Als es sich um Gerüchte handelte war Vorsicht angesagt, und wir waren vorsichtig. Das öffentliche Lyncherei war und bleibt ohne uns! In diesem politisch-medialen Dschungel sind wir weder Raubtier noch Aasfresser. Nach den neuen Enthüllungen am Wochenende verlangt die FDP nicht den Rücktritt von Herrn Buttet. Er ist nicht dazu gezwungen, auch wenn die Zeugenaussagen sich anhäufen und das allgemeine öffentliche Unwohlsein zunimmt.

Wir sagten es letzte Woche und wir wiederholen es: die Walliser CVP muss in dieser Affäre Verantwortung nehmen: hat sie Auskunft zum Inhalt von Zeugenaussagen, die von den Opfern unterschrieben sind, so muss sie handeln. Sie muss Herrn Buttet zu verstehen geben, dass das Status quo nicht vertretbar ist.

Diese wackelige Situation ist für niemand gut, weder für Herr Buttet, noch für die Institutionen, noch für den Kanton.

Das jetzige Leid einer Person und seiner Angehörigen lässt uns nicht gleichgültig, ganz im Gegenteil. Wir stehen jedoch vor einem politischen und institutionellen Problem, das schnellstmöglich geregelt sein muss.

Pour le PLRVS

René Constantin

Für die FDPVS,

René Constantin

